



18° 13°
Máxima Mínima

LA POBREZA ALCANZA AL 30, 4% DE LA POBLACIÓN EN LA CIUDAD

Cierran supermercados por reclamo piquetero

Los supermercados y comercios de comidas del micro centro debieron cerrar sus puertas y bajar sus persianas ante la presencia de organizaciones populares, en reclamo por la falta de alimentos y trabajo. “Sabemos que las empresas vienen donando mercadería al Estado y a nosotros no nos llega” denunciaron en medio de la protesta de alcance nacional, frente a un hipermercado ubicado sobre calle Córdoba al 1800 de esta ciudad. Amenazan con un acampe.

PAÍS

Situación extrema

Más de 18 millones viven bajo la línea de pobreza en la Argentina, según el INDEC. El 53% reside en el territorio bonaerense.



CIUDAD

La Ruta del Alfajor

El Ente de Turismo Municipal (EMTUR) anunció la Expo Alfajorera para este el viernes 31 de marzo y sábado 1 en la Plaza del Milenio. Habrá marcas de alfajores de todo el país, stands, foodtrucks y shows en vivo.



SALUD

Malestar en el Houssay



Los trabajadores del Hospital Houssay se manifestaron sobre la avenida Juan B. Justo al 1700 en un reclamo contra el PAMI por un nuevo convenio directo para la atención de la salud de los afiliados de la tercera edad de esta ciudad y zona de influencia.

SEGURIDAD VIAL

Municipio labró 2 mil multas con las cámaras por alta velocidad